



## De nuevo cancelan comparecencia de Adán Augusto López; cabildea cambios a reforma electoral

La Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados aprobó cancelar nuevamente la comparecencia del secretario de Gobernación, Adán Augusto López, que estaba programada para el día de mañana a las 11:00 horas, ante el pleno.

Originalmente, en el calendario de comparecencias, estaba previsto que el funcionario federal acudiera a la Cámara Baja, desde el 25 de octubre, en el marco de la Glosa del IV Informe de Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.

No obstante, no acudió, y se pospuso, ya que el secretario de Gobernación se encontraba cabildeando en los Congresos locales la aprobación de la reforma constitucional que amplió la permanencia de las Fuerzas Armadas en labores de seguridad hasta 2028.

En este momento, el secretario de Gobernación se encuentra en pláticas con los senadores de la República para hacer modificaciones a la minuta que aprobó la Cámara de Diputados a diversas leyes en materia electoral, por contener “errores graves de constitucionalidad”, como los ha calificado el senador de Morena, Ricardo Monreal.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/de-nuevo-cancelan-comparecencia-de-adan-augusto-lopez-cabildea-cambios-reforma-electoral>